

# Ausblick

Da unsere Vorgänger mit erstaunlicher Geschwindigkeit ihr Studium an der TU Graz abschließen werden, öffnen sich die Tore für die neue Generation der Studienvertreter. Die ÖH- Wahlen stehen vor der Tür, somit liegt die neue Mandatsaufteilung in euren Händen. Dadurch wird auch ein neuer Vorsitzender sein Amt antreten und versuchen, die Arbeit in der gewohnt souveränen Manier fortzusetzen.

Die Arbeit der Studienrichtungsvertretung ist sehr breit gefächert

und umfasst Studentenvertretung in verschiedensten intrauniversitären Gremien, aber auch Organisation des Serviceangebotes, wie Prüfungsbeispielsammlung, Homepage, Stammtische und ähnliches. Deswegen sind neue Mitarbeiter immer herzlich willkommen und auch notwendig für das Fortbestehen einer funktionierenden Studentenvertretung. Die Mitwirkung in diversen universitären Gremien ermöglicht einen detaillierten Einblick in die Entscheidungsvorgänge an der Universität.

Wie schon in der Vergangenheit sind wir weiterhin für jegliche Verbesserungsvorschläge aber auch konstruktive Kritik dankbar, um die Anliegen der Studenten bestmöglich zu vertreten.

Barbara Wyss, Jörg Christandl,  
Herwig Kamnig



Barbara Wyss  
ozzelot@sbox.tugraz.at



Jörg Christandl  
joergch@sbox.tugraz.at



Herwig Kamnig  
ozzelot@sbox.tugraz.at